



Miguel Gutiérrez, arropado por varios miembros de la Real Sociedad Bascongada de los Amigos del País. :: FOTO QUINTAS



Sabin Salaberri, el homenajeado Miguel Gutiérrez, Jesús María Alegría y Miguel González de San Román.



Amelia Baldeón y José Ignacio Besga.



Javier Garaizar, Arantza Beitia y David Montero, con los ganadores del concurso Inizia.

CÁLIDA BIENVENIDA

Durante un cuarto de siglo ha sido responsable del Curso de Actualización en Psiquiatría de Vitoria, que es una referencia en todo el país. Participante y organizador de numerosos congresos y encuentros profesionales, algunos incluso a nivel internacional, ha dirigido cerca de una veintena de tesis doctorales y publicado más de 250 artículos científicos, un centenar de ellos en revistas internacionales de gran impacto. Además, ha impartido conferencias en Argentina, Colombia, Venezuela, Chile o Brasil. El doctor en Medicina y Psiquiatría **Miguel Gutiérrez** posee una trayectoria impecable que le ha hecho merecedor de

varios galardones y su último reconocimiento ha sido ingresar como Socio de Número en la Real Sociedad Bascongada de los Amigos del País.

La incorporación de este especialista al colectivo conecta con el espíritu de investigación y mejora que tuvieron los fundadores de esta agrupación, que desde sus inicios se ha caracterizado por su afán de innovación tecnológica, científica y cultural. Su lección de ingreso, que llevaba por título 'Patología dual: un problema complejo', fue una exposición del problema que conllevan las adicciones y las drogas en la salud mental, un dilema humano y social grave y muy costoso para la

EL MIRADOR

El doctor Miguel Gutiérrez ingresa en la Real Sociedad Bascongada de los Amigos del País y la UPV entrega los galardones Inizia 2016

JOSEBA Fiestras



sociedad. El acto se celebró en el palacio Europa y la presidenta de la sociedad, **Amelia Baldeón**, fue la encargada de dar la bienvenida a los presentes. La secretaria de la RSBAP, **Amparo Bastera**, y el doctor **José Antonio Apraiz**, socio de número, aplaudieron sus palabras antes de escuchar atentamente el discurso de recepción, que corrió a cargo de **José Ignacio Besga**.

Al concurrido encuentro acudieron socios de la institución como **Rosa María Agudo**, **Jesús María Alegría**, **Begoña Apraiz**, **José María Clíson**, las hermanas **Christina** y **Felisa Fructuoso**, **Antón Bajo**, **Carmen Placer**, **Miguel González de San Román**, **Conchita García**, **José Ramón Peciña**, **Ana María Pérez Larrea**, **Vicente Echevarría**, **Fernando Salazar**, **Sabin Salaberri**, **César González**, **Carmen Vea-Murguía** o **Victoria Martínez**, entre otros; representantes del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Álava como **Alberto López de Ocaíriz** y **Simón López Leza**; el director científico de Bioaraba, **Joaquín Du-**

rán; y compañeros de profesión del homenajeado como **Edorta Elizagarrate**, **Purificación López** o **Ariadna Besga**, entre otros muchos.

Innovación

Por otro lado, el vicerrector del Campus de Álava de la UPV, **Javier Garaizar**, acompañado por la directora de Desarrollo, **Arantza Beitia**, y el responsable de BIC Araba, **David Montero**, entregaron los galardones correspondientes a la 6^a edición de los premios Inizia 2016. Gasteliz, la cerveza de Vitoria, un trabajo innovador que presenta una cerveza elaborada con patata alavesa, fue la ganadora de la convocatoria de este año. El segundo premio recayó en Lagundu ID, un proyecto que consiste en un dispositivo tecnológico portable capaz de fusionar elementos fisiológicos con sistemas eléctricos para analizar y detectar anomalías durante el desempeño de la actividad física. La Clínica Eternal logró un acceso en la competición universitaria.